

格調高し 中國電力本社玄関前の黒松

三成利男

昨年(昭和六十三年)九月、中国電力本社(広島市中区)を訪問した際、佐久間敬常務取締役が、わざわざ玄関前を案内して下さった。そのときの玄関前のロータリーの花壇には、

果たせるかな新しい花壇には、黒松が植えられていた。松の植栽によつて玄関前は莊重權威ある景觀になつてゐる。あたかも宮城前に松林があるが如くに。

間常務は花壇を指差して「これを黒松植栽に変える」といわれた。私はその言葉に、大賛成した。

る。

こと七八月、佐久間常務から手紙
が届いた。開封すると、ロータリー
花壇の新旧写真が添えられていた。

係者各位はこの勇敢を範とせられたい。

の最も重要な時期である。

(3) 四月一十九日の「みどりの日」に続いて、松の緑が風雪を凌いで、最も輝く快適な季節である。

行事としては講演・講習会・展示会、植樹・森林浴・見学会、撮影会など

活動などが予定されています

なお制定に当たつては昭和六十三年五月、経団連会館で開かれた理事

制定したもので、この日を基準にして週間、旬間または月間の行事を当会主催、共催もしくは協力などにより行います。

毎年五月八日は「松の日」——(社日)本の松の緑を守る会は創立十周年を機会に去る八月八日、「松の日」を制定、発表しました。毎年、五月八日を「松の緑を考え、守り、植樹し、感謝する」意義ある日にするために



松を守る意義ある日

「松の日」（5月8日）制定

毎年五月八日は「松の日」——(社日) 本の松の緑を守る会は創立十周年を 機会に去る八月八日、「松の日」を制定、発表しました。毎年、五月八日 を「松の緑を考え、守り、植樹し、感謝する」意義ある日にするために 制定したもので、この日を基準にして週間、旬間または月間の行事を当会主催、共催もしくは協力などにより行います。

五月八日を「松の日」に制定したのは、次の事由によります。

